

Department of Social Development /  
Ministère du Développement social  
Adult Community Resources / Ressources communautaires  
pour adultes  
P.O. Box/C.P. 6000  
Fredericton, NB E3B 5H1  
Tel/Tél. (506) 457-6811  
Fax/Télé. (506) 453-2869

**Date :** July 10, 2020 / 10 juillet 2020

**To/Dest.:** Nursing Home Administrators & DONs  
Directeurs/trices générales et Directeurs/trices de soins des foyers de soins  
Adult residential facilities / Etablissements résidentiels pour adultes

**From/Exp.:** Rashmi Hawley, Director of Adult Community Resources/ Directrice des Ressources  
communautaires pour adultes

**Subject/objet:** Phase 2 of Visitation Recovery Plan – Phase 2 des plans de rétablissement pour visites

---

It has been 3 weeks since we began Phase 1 of the Visitation Recovery Plan, and we are now looking ahead to Phase 2 for facilities located in Yellow zones of Provincial Recovery.

As of **Monday July 20, 2020**, facilities may implement Phase 2 of the Recovery Plan, each facility's ability to move to Phase 2 will vary, and therefore be operational.

**During Phase 2 of re-introduction of visitations:**

- 20% of residents can have visitation per day
- Residents may have 2 visitors at one time, and the individuals **do not need** to be the same visitor for each visit
- Assumption that every resident receives up to 2 visitors every 5 days
- No change to **Control Measures**, as outlined in Phase 1

Ça fait trois semaines que nous avons commencé la phase 1 du Plan de rétablissement des visites, et nous envisageons maintenant la phase 2 des établissements situés dans les zones jaunes de récupération provinciale.

À compter du **lundi 20 juillet 2020**, les établissements peuvent mettre en œuvre la phase 2 du Plan de rétablissement, la capacité de chaque établissement de passer à la phase 2 variera et sera donc opérationnelle.

**Au cours de la phase 2 de la réintroduction des visites :**

- 20% des résidents peuvent avoir des visites par jour
- Les résidents peuvent avoir 2 visiteurs à la fois, et les individus **n'ont pas besoin** d'être le même visiteur pour chaque visite
- Hypothèse selon laquelle chaque résident reçoit jusqu'à 2 visiteurs tous les 5 jours
- Aucune modification des **mesures de contrôle**, comme indiqué dans la phase 1

Please refer to the **NB Pandemic Task Force Memo #22: Palliative Care Visitation in Yellow Phase** for palliative care visitation guidelines.

We thank you for your continued dedication in providing services and care for New Brunswickers.

Veillez consulter la **note de service du Groupe de travail sur la pandémie du Nouveau-Brunswick #22 : Visite en soins palliatifs en phase jaune** pour les lignes directrices sur les visites en soins palliatifs.

Nous vous remercions de votre dévouement continu à fournir des services et des soins aux Néo-Brunswickois.

Directrice, Ressources communautaires pour adultes,

Rashmi Hawley  
Director, Adult Community Resources